



Pemkot Yogya Apresiasi

30 Wajib Pajak

SEBANYAK 30 wajib pajak dari berbagai sektor di Kota Yogyakarta mendapatkan penghargaan dari pemerintah setempat. Penghargaan diberikan karena tertib membayar, tidak memiliki tunggakan dan memiliki nilai pajak tinggi. Penghargaan itu diharapkan bisa menjadi contoh bagi wajib pajak lainnya yang sebagian belum tertib menyetorkan pajak.

Wakil Walikota Yogyakarta Heroe Poerwadi mengapresiasi kepada wajib pajak yang memenuhi kewajibannya sesuai ketentuan. Baik dari segi nilai pembayaran maupun ketertiban waktu membayar. Sebagai bentuk terima kasih, Pemkot Yogyakarta mem-

berikan apresiasi penghargaan. "Penghargaan ini adalah bentuk apresiasi dari Pemkot Yogyakarta kepada wajib pajak. Ini bukan sebatas rutinitas, tapi juga menjadi motivasi atau teladan bagi wajib pajak lainnya untuk meningkatkan kepatuhan membayar pajak," kata Heroe, usai penyerahan penghargaan wajib pajak di Balaikota, Kamis (21/11).

Penghargaan kepada 30 wajib pajak dari sektor hotel, restoran, hiburan, parkir, air tanah, reklame serta pajak bumi dan bangunan. Total pendapatan asli daerah yang berhasil dihimpun Pemkot Yogyakarta tiap tahun mencapai sekitar Rp 660 miliar. Sedangkan kini,

lanjutnya, APBD tengah mengalami tekanan fiskal. Dicontohkan Pemkot Yogyakarta menanggung anggaran kesehatan untuk BPJS kesehatan tahun 2020 mencapai sekitar Rp 52 miliar.

"Kota Yogyakarta masih mengandalkan pajak untuk pembangunan. Terutama dari sektor industri jasa karena Yogya tidak memiliki sumber daya alam yang bisa dieksplorasi. Maka harus berupaya untuk mengatasi agar tetap bisa memberikan pelayanan ke masyarakat," terangnya.

Dia menyatakan pajak yang disetorkan akan dikembalikan dalam bentuk pembangunan. Misalnya penataan Kota Yogyakarta agar

semakin banyak dikunjungi wisatawan dengan masa tinggal yang lebih lama. Dengan adanya rencana pembangunan tol di wilayah DIY, menurutnya Yogyakarta harus berbenah agar tetap menarik orang datang ke Yogyakarta.

Sementara itu Kepala Badan Pengelolaan Keuangan dan Aset Daerah (BPKAD) Kota Yogyakarta Wasesa, penghargaan kepada wajib pajak yang tertib dilakukan setiap tahun. Namun diakui ada sebagian wajib pajak yang tidak tertib membayar. Misalnya pada pajak hotel, restoran, hiburan dan parkir sebagian memiliki tunggakan. Penagihan dilakukan rutin.

(Tri-d)



Wakil Walikota Yogyakarta Heroe Poerwadi memberikan penghargaan kepada wajib pajak yang tertib membayar.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 18 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005